



# 学校だより

令和2年 7月 20日  
第6号  
四日市市立小山田小学校

## 地域に見守られた「町別児童会」

7月13日（月）、地域の民生委員さんに参観いただき、町別児童会を開催しました。町別児童会では登校班の班長が進行役をつとめ、普段の集団登校の様子について話し合いました。低学年と高学年とでは歩くスピードが違うので、列の中で間があいてしまうことや、地域の方に対して「おはようございます」が言えていないことなどの反省が生まれました。そのような反省に対して、民生委員さんからは、「声は小さいけどあいさつしてくれている。高学年の子どもが低学年の子どもの面倒をよくみている」などの感想をいただきました。地域に見守られていることが実感できる場となりました。



## 連絡表（あゆみ）が新しくなります



学年通信でお知らせしたとおり、個人懇談会を7月29日から7月31日に地区ごとに行います。個人懇談会でお渡しする連絡表（あゆみ）は、教育委員会から出される「令和2年度より小学校の連絡表（あゆみ）が新しくなります」のとおり、四日市市内公立小学校統一の連絡表です。

- 新しい学習指導要領に合わせて、各教科において「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の3観点で評価します。
- 道徳のみ文書記述で、行動の様子は、日々の活動の様子や行動観察などから評価します
- 「◎」「○」「△」の3段階で評価します。各学校の基準によって評価します。1年生の1学期は「○」「△」の2段階評価です。

なお、小山田小学校の「あゆみ」の校長印と担任印は電子印とさせていただきます。

校長 山田喜久



## ICTを活用した授業進行中

文部科学省が打ち出している「GIGA（=Global and Innovation Gate way for All）スクール構想」により、ICTの環境整備が進んでいます。学校ではタブレットを活用した授業やオンラインによる授業や会議などにも取り組もうとしています。今後、新型コロナウイルス感染症の第2波がやってきたときでも、ICTを活用した家庭学習やリモート授業など、今までと違った授業形態が展開されていくこともあると思います。子どもたちは大人以上にパソコン等の操作が容易にできるようになってきます。反面、SNSやオンライン機能のあるゲーム等によるトラブルが発生しています。お家でもマナーや時間を守るなどルールを決めていただきますようお願いいたします。



## 熱中症・感染防止対策としてミスト扇風機等寄贈していただきました

7月6日（月）、日本総合施設から、ミスト扇風機、大型冷風扇や大型扇風機を寄贈していただきました。ミスト扇風機は高学年昇降口付近に、大型冷風扇は2階通路に設置する予定です。日差しが強くなると熱中症予防運動指数の数値がすぐ上昇します。涼を運んでくれる素敵な贈り物をいただきました。これで運動も勉強もがんばれます。大事に使わせていただきます。ありがとうございました。



小山田小学校ホームページもご確認ください。